

あおぞら通信

NPO法人あおぞら通信 第11号

(発行責任者 理事長 大屋 滋)

発行日：2017年 3月10日

連絡先：0479-74-8733

お楽しみ会 満喫☺



12月14日 黄鶴にて毎年恒例のお楽しみ会を行いました。今年は希望塾が進行役として、利用者さんが主体となりいろいろの計画・実行!!ダンスはアンコールを頂くほど大盛況。終わった後のみんなの表情はとても自信に溢れ、充実した一日になりました。



江ヶ崎・海上のカラオケやダンスも素敵なクリスマスのコスチュームとマッチして、とても楽しむことができました。



また来年も楽しみにしています。
(樋口)



初詣行ってきました!



1月4日「あけましておめでとうございます!」元気な声で皆さん登園してくれました。江ヶ崎アルファー工房は鎌数伊勢神宮へ初詣に行ってきました。お賽銭を入れて「あれ?手は叩くの?叩かないの?」なんて話しながらお参りしてきました。お参りの後は『哲平』で外食。お参りより外食の方が楽しみだったようで、「早く!早く!」とお参りが終わった利用者さんはすぐに車に乗って入っていました。哲平では、料理が出てくるまではお正月の出来ごと等をたくさん教えてくれました。皆さん、充実したお休みを過ごせたようです。楽しみにしていた料理が出てくると、皆さん笑顔に。美味しい料理に大満足だったようです。

(高野)

海上アルファー工房 節分イベント開催!



2月2日(木)、節分イベントを開催しました!1日早い開催ということもあり盛り上がり欠けるのでは...?と、いった雰囲気漂う中、鬼役である職員は鬼の衣装を纏い迫真の演技!まさに鬼神と化して逃げ惑う利用者さんを追い立てていましたが...しかし結局は利用者さんの勇気と団結力は強し!!鬼役の職員は豆をこれでもか!という勢いで投げつけられノックダウン。利用者の皆さんはご満悦、職員も満面の笑みがこぼれておりとても盛り上がりました♪



『鬼は外!福は内!』今年のNPO法人あおぞらの厄除けも万事OK!有意義なイベントとなりました。(林)



だれもが楽しめるボウリング大会(*´▽`*)



2月4日旭ボウルにてグループホームを利用している方々とボウリングを楽しんできました。日中活動バラバラ、年齢バラバラ。そんなことも関係なく、みんなが盛上れるスポーツなのだ実感。そして、みんなの成長や変化を感じ取れる、ひと時でした。

今年も大盛況 ギャラリー展示会



2月16日～28日、JR飯岡駅・海上ふれあい館にて、今年度も海上アルファ工房作品展示会が開催されました！

海上アルファ工房では毎月2～3回、日中活動の一環として製作活動を行っております。遠足や運動会などの行事の思い出や、季節感を感じられるようなものを題材とし、身の回りにあるパックや紙皿などの物品を利用して創意工夫のもと作品を製作しており、その作品の数々は施設の玄関や室内へ飾り、賑わいを見せております。そして展示会場でもその作品の数々は、お越し下さったお客様の目にも素敵な作品として目に映ったことかと思えます。

利用者の皆様やご家族の皆様、地域の方々や遠方からお越しいただいた方々からも心温まるご感想を多数いただきました。地域と共にある『あおぞら』として、とても有意義な作品展となりました。来年度も展示会を開催する予定となっておりますので、楽しみにおまちくださいませ！！

今年もイチゴジャム始まりました！



希望塾を利用されているご家族のご協力により、沢山のイチゴを頂戴し、今年もイチゴジャムをつくる事ができました。希望塾・注文表にてご購入いただけます。

人事異動

退職職員	1月 3日付	湯澤健二 (江ヶ崎)
	2月 28日付	善当和子 (調理員)
移動職員	3月 1日付	宮内玉枝 (海上)
	3月 1日付	中島純代 (非常勤から常勤職員)
	1月 16日付	奥村寿美恵 (調理員)